
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（8 月 29 日）の報告 

 

１．ビジター紹介 

なし 

 

２．会長の時間 

前年度の４月１０日に事務局よりガバナー事務所からのメールが転送されてきました。 

内容は、クラブ会長エレクト宛で、リスボン国際大会（６月２３～２６日）までに 

ロータリー財団に額は問わないので寄付をして下さいとの事でした。 

経緯はロン・D・バートン当時ＲＩ会長エレクトがガバナーエレクト全員に国際競技会前迄に、 

ロータリー財団への寄付を依頼し、思惑どうりに全員の寄付があり、その事を国際競技会でロータリー 

史上初めての事で「First Class」（最初の年度／最高の年度）として発表をし、ガバナーエレクト全員に 

「First Class」のバッジを贈り偉業を讃えたそうです。 

ガバナーエレクトで結果が出たので、次は各クラブの会長エレクトにも、と思われたのでしょうか？ 

各クラブ会長エレクトにも同様の依頼があった訳です。 

「First Class」のバッジ欲しさより、自分だけが寄付をしなかった為に２６８０地区の会長エレクトが 

全員バッジを貰えなくなるのも責任を感じるので、私も僅かですが寄付をしました。 

その後なにも報告のないままに先週、ガバナー公式訪問があり、当然地区の会長エレクト全員が寄付をし、 

バッジが貰えるものだと待っていたのですが、その話は出てきませんでした。 

そして最後にガバナーが「First Class」の事なんですがと云い難そうに話しを始められ、「２６８０ 

地区では２クラブの会長エレクトが寄付をされなかったので「First Class」の仲間入りはできず、 

２６８０地区の今年度会長にはバッジは貰えませんでした。」との事でした。 

そのお二人の方は何か考えるところがあったのでしょう 

 

３．幹事報告 

〇2012-13年度、石丸ガバナー年度の地区大会記録誌が届きました。 

地区大会に登録された方の BOXに入れさせて頂いておりますのでご一読下さい。 

〇他クラブ例会変更のお知らせ 

甲子園 RC：2013年 9月 25日（水）→9月 26日（木）18：00～「ノボテル甲子園」お月見家族例会 

〇13年度ピッコロフェスティバル・人形劇フェスタ阪神から、お礼状が届いております。 

〇先日行われました、ガバナー公式訪問につきまして大室ガバナーからお礼状が届いております。 

〇クールビズは、9月末まで続けますので宜しくお願い致します。 

〇8月 31日をもって、メンバーの釜谷さんが転勤により退会されます。 
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「 とある事件の話 」 

 

吉田 会員 

「 新世代奉仕フォーラム 」 

 

金剛 会員 
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４．委員会報告 

〇友好クラブ委員会 杉村委員長 

以前よりお伝えしておりました、南淡路 RC より連絡がありまして、10月 19日の 13時集合で 14時 

から野球、19時から「やぶ萬」で懇親会、その後マージャン会、そして 20日にゴルフをします。 

会場は決まり次第お知らせします。10/19、10/20の両日の予定にいれておいて下さい。 

〇新世代奉仕委員会 金剛委員長 

例年の稲刈りを 10月 12日に行いたいと思います。詳しい案内は追って致しますが、日程の予定を宜しく 

お願い致します。 

 
５．同好会報告 

なし 

 
６．出席報告 

会 員 数 
40名 出席対象者数 38名 出席者数 29名 欠席者数 9名 

出席率 76.32％ 前々会補正 92.11％ 

本 日 の 欠 席 藤川、石田、波多、平川、徐、黒田（俊）、中田、六島、島谷、立石、吉田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 中田、六島、島谷、各会員 

 

７．9 月のロータリーレート 1 ドル＝100 円 

 
８．スピーチ 

「 最近の話題から 」 武田 会員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊杉村委員長、昨日はよい委員会でした。今年宜しく。 

釜谷さん、残念です。名サードがいなくなります。 ·········································· 宮 崎 会 員 

＊本日卓話に当っています。まとまりのない話しになりそうです。 ································ 武 田 会 員 

＊武田先生、卓話楽しみにしています。···················································· 安 澤 会 員 

＊明日、ノラネコを病院につれていきます。それだけです。 ···································· 平 井 会 員 

 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊ガバナー公式訪問、ダメ出しもなく無事終わりました。ありがとうございました。 ··················· 松 田 会 員 

＊釜谷さん残念ですが、次の職場でもがんばって下さい。色々とありがとうございました。 ············ 小 島 会 員 

＊釜谷さん残念！来年タイへ一緒のつもりでしたのに、アベノハルカスでお会いしましょう。 ·········· 内 藤 会 員 

＊釜谷さんご苦労様でした。 

あべのハルカスでの活躍を祈念しています。遊びに行きますね！ ····························· 山 中 会 員 

＊福田さん、第 6回センチニアルゴルフコンペ、ダブルペリアの優勝いただき、ありがとうございます。 

「鬼の細道行脚」で集めていただいたジンギスカン用の鋳鉄製のかぶとを賞品としていただきました。 

次回からの 24年間も連続出場して、たくさん賞品を頂く予定でございます。宜しくお願いします。 ··· 山本（澄）会員 

＊短い間でしたが、大変お世話になりました。急な話で、また落ち着きましたらお立ち寄り下さい。 ····· 釜 谷 会 員 

＊所用の為、早退いたします。ゴメンなさい。 ················································ 杉 村 会 員 

＊釜谷さん、大変お世話になりました。 

武田先生、卓話楽しみにしております。 ·················································· 宏 林 会 員 

＊カマタニさん、短い間でしたけど、たのしかったです。ありがとうございました。 ···················· 太 田 垣 会 員 

 

 


